

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **I.1 Latar Belakang Kerja Praktek**

Organisasi Karate SHINDOKA adalah organisasi resmi yang di naungi oleh FORKI (Federasi Olahraga Karate-Do Indonesia) dan KONI (Komite Olahraga Nasional Indonesia) SHINDOKA adalah satu-satunya aliran karate shito-kai di Indonesia. Di ketuai oleh sensei iwan Setiawan selaku Ketua Umum SHINDOKA

Organisasi SHINDOKA adalah salah satu dari sekian banyak organisasi karate di Indonesia, dengan kepengurusan barunya khususnya di Jawa Barat membawa inovasi baru dalam mempromosikan organisasi SHINDOKA dengan diadakanya bebearpa kegiatan berbasis digital seperti aktif di media sosial, desain konten,dan event pertandingan, berbasis virtual maka divisi multimedia dibutuhkan untuk mempromosikan kegiatan dan mendesain layout jalanya pertandingan. Untuk mengembangkan organisasi agar terkemuka di kanca nasional dunia karate dan non karate diadakanya merch, promosi, dan event kejuaraan yang di sebar luaskan melalui media sosial.

Hal-hal tersebut yang membuat praktikan memilih SHINDOKA JAWA BARAT untuk menjadi prospek dan melakukan kerja praktek. Perusahaan tersebut juga memerlukan orang yang berpendidikan atau berpengalaman di bidang Desain Grafis untuk membantu dalam urusan kerja. Praktikan menyerahkan data diri kepada pihak Sekertaris Jendral yaitu Maya Handayani dan akhirnya diterima kerja praktek.

## **I.2 Tujuan Kerja Praktek Kerja praktek**

Merupakan media pembelajaran mahasiswa dan penerapan ilmu yang telah dipelajari di kampus ke dalam dunia kerja. Adapun tujuan dilakukannya kerja praktek diantaranya:

1. Menambah wawasan dan mengembangkan keilmuan dibidang desain
2. Memahami hal-hal teknis di bidang pekerjaan Desain Komunikasi Visual seperti pembuatan poster event dan sistem perancangannya
3. Mengaplikasikan pengetahuan dan kemampuan yang telah dimiliki praktikan diterapkan di dunia kerja
4. Mendapatkan pengalaman kerja untuk mempersiapkan diri secara mental, kemampuan, dan sikap disiplin
5. Mempelajari cara bersosialisasi dengan rekan kerja atau pada suatu tim

## **I.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek**

Sekre SHINDOKA Jawa Barat beralamat di Jl, Warung Jambu No 6 Kebon Kangkung Kiara Condong Kota Bandung, Jawa Barat 40284 dilakukan 3 hari dalam seminggu dengan total 23 kali hadir. Kerja Praktek dimulai sejak tanggal 08 April 2020 sampai dengan 05 Juni 2020.

Tabel 1.1 Jadwal Masuk Kerja Praktek

<b>Hari</b>	<b>Masuk Jam</b>	<b>Keluar Jam</b>
Senin	10.00 WIB	15.00 WIB
Rabu	10.00 WIB	15.00 WIB
Jumat	13.00 WIB	19.00 WIB